

LA DEMANDE DE RANÇON INFORMATIQUE (LE RANSOMWARE)

EN APPARENCE

PAYER UNE RANÇON NE VOUS AIDERÀ PAS

Il est possible que votre matériel ne soit pas du tout bloqué.

Et s'il l'est, c'est sans doute à cause d'un virus que vous avez dû télécharger sans vous en rendre compte.

VOTRE ORDINATEUR A L'AIR BLOQUÉ

Un message vous demande de payer une rançon pour pouvoir accéder de nouveau à votre ordinateur.

EN RÉALITÉ

NE PAYEZ JAMAIS LA RANÇON

Redémarrer son ordinateur peut parfois suffire à le débloquer... Sinon contactez votre prestataire informatique.

Soyez vigilant avant de cliquer sur une pièce jointe ou un lien dans un message même s'il semble venir d'une personne connue.

LES BONS RÉFLEXES

SI BESOIN, CONTACTEZ CYBERMALVEILLANCE.GOUV.FR
ET PRÉVENEZ VOTRE BANQUIER.

LESCLESDELABANQUE.COM



